



Coyoacán, a 03 de agosto de 2025
Boletín: COY/DCS/092

DETIENEN EN COYOACÁN A FALSO TRABAJADOR DE SERVICIOS URBANOS

- *En una acción de Escudo Coyoacán, se detuvo a una persona que se hacía pasar por trabajador de la alcaldía. El presunto indiciado cobraba por servicios de poda en diversas colonias de la demarcación.*
- *Portaba chaleco y casco sin rótulos y extendía recibos a mano por los cobros que hacía. Previamente había defraudado a una vecina.*
- *La demarcación, señalan las autoridades, no permitirán este tipo de acciones pues casos similares han sido detectados con quienes se hacen pasar como trabajadores de Protección Civil y también de Obras.*

Ante denuncias presentadas por la presencia de una persona que se hacía pasar por trabajador de la alcaldía Coyoacán y realizaba cobros indebidos por trabajos de servicios urbanos, personal de Escudo Coyoacán, montó un dispositivo de vigilancia gracias al cual se detuvo al sospechoso.

Fue en la colonia El Reloj y zonas aledañas en donde se había lanzado la alerta por la presencia de una persona que portaba como uniforme de trabajo un chaleco fosforescente y un casco amarillo sin rótulos o identidad de la alcaldía Coyoacán, el cual se hacía pasar por trabajador y se dedicaba a tocar puertas para ofrecer trabajos de servicios urbanos a cambio de dinero en efectivo.

De acuerdo con testimonios recabados, la persona se aproximaba a domicilios para abordar especialmente a adultos mayores o personas de la tercera edad a quienes les indicaba que él pertenecía a la cuadrilla número 5, reportaba la atención a un número de folio con el servicio solicitado e indicaba que pertenecía a el área de parques y jardines.

Al detectar la presencia de los elementos de Escudo Coyoacán, el presunto usurpador de funciones, fue detenido y se le solicitó se identificará, lo cual hizo con una credencial de elector pero no acreditó ninguna relación con la demarcación.

Una persona que había sido víctima del defraudador lo identificó plenamente y presentó ante Escudo Coyoacán un recibo hecho a mano que le había sido entregado por un trabajo de poda que presuntamente se realizaría y por el cual le cobrarían mil 500 pesos a la vecina. Sin embargo, al tener el dinero en su poder, el defraudador huía.

El sujeto fue detenido por elementos de Escudo Coyoacán quien, con apego a sus derechos humanos y aplicando los procedimientos de cadena de custodia y los





lineamientos del debido proceso, se le leyeron sus derechos y fue puesto inmediatamente a disposición de las autoridades para determinar su situación jurídica.

La Dirección General de Seguridad Ciudadana a cargo de Aurora Monserrat Cruz Ramírez, así como el titular de la Unidad de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (UGIRyPC), Jorge Peña, han advertido de la presencia de otras personas que se hacen pasar por trabajadores quienes visitan viviendas y comercios para solicitar dinero a cambio de algún tipo de servicios, lo cual va contra la ley.

Cabe destacar que la alcaldía ha informado que todos los servicios que proporciona como poda, desazolve, clareo de luminarias y sustitución de las mismas, son gratuitos. Para ser atendidos, la ciudadanía puede realizar su trámite ante el Sistema Unificado de Atención Ciudadana (SUAC) en donde se le asignará un número de folio para seguimiento. Si se detecta alguna irregularidad, esta puede ser denunciada a los números de emergencia o a los números 55 46097072 de Escudo Coyoacán o al 55 56108173 de la UGIRyPC.

000

